



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：前田 眞澄 / 副会長：川島 千鶴 / 幹事：香月 章彦



2022～2023 年度クラブスローガン

Spiral Up by New Balance & Sensitivity

集おう、そして共に成長しよう！
世界に1つの佐世保中央 RC なんだから

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：田中 啓輔、福田 力、西村 浩輝、田代 博之、八重野 一洋、宮崎 正典、馬渡 圭一

本日の出席率 84.70% : 会員数 51名・出席 31名・欠席 10名・出席規定免除会員 8名・ビジター 0名
前々回の修正出席率 87.23% : 出席 32名・メイクアップ 0名・出席規定免除会員 9名



会長挨拶 / 前田 眞澄君



皆さん、今晚は、4月29日から5月7日にかけてのゴールデンウィークでは皆様、どうお過ごしされたでしょうか。

そのゴールデンウィークの5月3日、4日に行われました佐世保島原ウルトラウォークラリーに参加されま

した芥川圭一郎会員、馬渡圭一会員、藤井寿人会員、香月章彦・貴子ご夫妻、そして実行委員会のスタッフとして岡光正会員はじめ吉野英樹会員、牟田久美子会員、松尾啓一会員、大変ご苦労様でした。コロナ禍で3年ぶりに開催されたウルトラウォークラリーで今回12回目を迎えたという事ですが市外、県外からも多くの参加者がおられたみたいで、佐世保中央RCのメンバーも関わっている佐世保の名物イベントとして益々のご発展を祈念申し上げたいと思います。

社会的に大きな出来事としては5月8日付で施行された新型コロナウイルス感染症が5類の季節性インフルエンザに移行された事ではないでしょうか。

これにより、法律に基づく外出自粛要請や濃厚接触者の特定がいずれも廃止と成り、行政指導の入院調整や医療機関の限定が今後幅広い医療機関による対応が出来る様、目指して行くとされています。そういった中で我々の裁量の度合いが高まった事は個人や事業所の判断に委ねられた感染対策と仮に感染した場合や濃厚接触者と成った場合に於いても感染症法に基づく外出自粛が無いので、自己判断により外出するか、自粛するかを決められるというか、決めなければならないという事です。会社での対応や家庭での対応、或いは我々みたいな任意団体での対応とそれぞれの場面で対応が変わっていく可能性があるという事です。私たちが籍を置くロータリークラブに於いての対応は、時の会長・幹事が最終的な判断をすることになるのかなと思います。本年度もあと1ヶ月と20日ほどと成りましたが、会

員の皆様の健康と生命を第一に考えて柔軟に対応していきたいと思っております。

雨天により延期しました、名切の佐世保中央公園でのイベント「係留気球体験搭乗」ですが、操縦をお願いしてますバルーンチームと協議し、庭建パークさんの了解のもと、実施日を5月28日(日曜日)と成りました。仮にその日が悪天候で実施できなかった場合は6月4日(日曜日)のダブルスタンスで対応をしていただくことに成りました。のち程、ファックスでご案内を出させていただきますと思います。

本日の卓話は川島千鶴副会長の卓話の時間となっています。よろしくお祈りいたします。

Report

幹事報告 / 香月 章彦君

1. 来信

■ガバナー事務所

- ・ロータリーリーダー通信 送付
- ・ポリオ プラス ソサエティのご案内

■佐世保西RC

- ・2023-24年度 市長表敬訪問のご案内
日時7月10日(月) 10:00~10:30
参加予定者 次年度会長・幹事



ニコニコボックス

前田 眞澄会長・川島 千鶴副会長・香月 章彦幹事

皆様ゴールデンウィークはいかがお過ごしでしたでしょうか。今年は雨の日が多く、ゴルフの予約など予定をキャンセルされた方もいらっしゃるのではないでしょうか。

さて、本日は、川島副会長の卓話となっております。本日もどうぞよろしくお祈りいたします。



本日の卓話

◆ 会員卓話 ◆

橋口 佳周君

所用のため、早退します。川島副会長の卓話聞けずに残念です。

川島 千鶴君

先日は母のお通夜・葬儀に際しまして、大変お忙しい中誠にありがとうございました。本日二七日を済ませる事が出来ました。

香月 章彦君

5月3日・4日開催の佐世保島原ウルトラウォークラリー、晴天の下スタートしました。しかし大村手前からの雨の為、心が折れて諫早にて初めてのDNFとなってしまいました。そのような雨にも関わらず、21位&17時間切りの芥川くん、初105完歩の馬渡くん、おめでとうございます。藤井君、また来年頑張りましょう。

芥川 圭一郎君

5月3日・4日開催の佐世保島原ウルトラウォークラリーに参加しました。スタートでの前田会長、途中での崎元さん、応援ありがとうございました。また、実行委員会の皆様、大変お世話になりました。お陰様で自己ベストで完歩出来ました。ありがとうございました。

吉野 英樹君

ウォークラリーでは完歩した方もそうでない方もお疲れ様でした。私はスタッフとして参加させていただきましたが参加者スタッフの中で最速のリタイアでした。持ち前のデリケートさと育ちの良さで黄砂に負け副鼻腔炎になってしまいました。十分な休養と抗生物質で快適なゴールデンウィークを過ごさせていただきました。

馬渡 圭一君

先日、第12回佐世保島原ウルトラウォークラリーに参加してきました。105kmは初めての参加でしたが、当クラブからは香月幹事、芥川さん、藤井さんとそれぞれ複数回完歩経験のある皆様も参加されておりました。半分を過ぎたあたりから、肉体も精神も限界を超えておりましたが、香月幹事から「リタイアしたら藤井君に一生ダメな人間扱いされるべし」と言われ、それだけは死んでも避けなければならないとの一心で、結果、22時間48分32秒の267位で何とかゴール出来ました。最後のチェックポイントでリタイアした藤井さんを見かけて「えーっ」と思いましたが、ゴールできたのは藤井さんのおかげですので、ニコニコいたします。運営側の皆様、応援してくださった皆様も本当にありがとうございました。

川島 千鶴 副会長



改めてこんにちは。本日、「副会長卓話」の時間という事で、30分もの貴重なお時間を頂きました。30分話せるか判りませんが、お付き合いの程、よろしくお願い致します。私事ではありますが、4月の最終週に母の様態が徐々に悪くなり、4/29に母が他界し、ゴールデンウィークは、仮通夜・通夜・葬儀・450名程のお参り客のデータ作成などあれよあれよと息つく暇もない程に過ぎ去り、ゴールデンウィーク明けには、市役所の各課に手続き周りで2日間、その他年金事務所や法務局、銀行などこんなにも人が亡くなる事で、社会的に手続きが沢山あるとは思っていませんでした。通夜、葬儀の折には、ご多忙の中、駆け付けてお参りして頂き、受付のお手伝いなど、改めてロータリアンの友情に感謝した次第でした。本当にありがとうございました。人のご縁を大切にして、とことん人の世話をした母の人生にも学ばされる出来事でした。

私は、2008年4月、YEG卒業後に入会し、2017～2018年に岩政会長、岡田副会長の元、幹事をさせて頂き、本年度2022～2023年副会長というお役目を拝命致しました。

2014年に元務めていたキャップフォーメーションというイベント会社に25歳から勤め、2022年に社長が亡くなり、市制100周年の年間イベントを請け負っていた為、責任感だけで、市役所職員やその時のコンサルのライフさせぼの小川社長、メディアニューワークスの柿本社長と相談し、自己資本でイベント会社を引継ぎ創業致しました。それまでは司会やイベント企画や音響や照明や営業と経験してきた事で、勢いで立ち上げ、乗り切ったものの経営者としては未経験なので、各種団体の経営者の皆様の言動や考え方等、お姿を見ながら勉強させて頂こうと敢えて、男性組織に飛び込みました。女性としてどんな風に接したり、行動するか試行錯誤しながら、まだまだ至らないところもありますが、本当にいろんな勉強をさせて頂きました。

中央RCに入会した時は、仕事上、お顔見知りの方々もいらっしや、いろんなアドバイスやフォローや沢山先輩方にして頂きながら、あっという間に15年が経ちました。

今年度の副会長として、前田会長や香月幹事のサポートや会の運営で私ができる事は、何だろうと思いつつも終盤になってまいりました。新年度交代式から前田会長のご不幸で代役を努めたり、新年早々の会長のコロナのお休みでの代行、コロ

| | |
|--------|----------|
| 本日の合計 | 10,000円 |
| 本年度の累計 | 878,000円 |

ナ禍での市民交流会、IM、PETSといろんなシーンで大役を仰せつかり、戸惑う事ばかりでしたが、何とか事は済み、また延壽会でのマツケンサンバの衣装づくりなど沢山の思い出を作る事が出来ました。また委員会活動など参加して、それぞれの委員会メンバーが趣向を凝らして計画されて素晴らしかったと思います。

毎回、例会で会長が挨拶原稿を確認されているお姿や沢山の原稿用紙やその挨拶で、一生懸命準備されていたり、香月幹事が準備段取りを確認したり、SAAの方が横で流れの確認や発表者についてお聞きになったり、卓話担当の方々の準備と例会に対するひたむきさを改めて肌で感じました。

微力な副会長でしたが、ひとえに会員皆様のご協力があったることだと振り返る事が出来ます。

ロータリーとは、世界各地で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指す事と言われます。またクラブで仲間との友情を育みながら、アイデアを考え、実行に移す「行動人」。クラブで国内や国外の仲間たちと一緒に和気あいあいと活動する事。公平・公正、奉仕と平和などキーワードが、あげられます。お互いを尊重し、仲間のそれぞれの業種の助け合い、プロジェクトの実行など様々かと思いますが、中央RCのメンバーは、皆さんロータリーの歯車のようにがっしり噛み合っていて回っている組織だと思います。なかなかコロナ禍で、もっと活動出来たかもしれませんが、ようやく2類から5類に引き下げられた事もありますので、他クラブとの交流やメイクアップにも出かけて、見聞したことをまた中央RCに持ち帰り、より改善される活動が起こせたらと思います。

市内には8クラブ。2740地区は、佐賀・長崎で58クラブ。2022年6月現在の調べで、全国で2214クラブで、会員数82331人。世界で200以上の国々に36782クラブ、約140万人のロータリアンがいます。こんなにも沢山のクラブや会員の方々がいて、出会っている人は、一握りだと思います。いずれ新しい会員さんも委員長、幹事や副会長、会長と役目が必ず回って来るとしますので、それぞれにいろんな角度から見聞を広めて活動に生かして頂けたらと思います。

地区のテーマは、『想像』(イマジネーション)して『創造』(クリエイション)しよう・・・ロータリーで未来を！と謳われています。各個人でイマジネーションしながらクラブの為にクリエイションの構築を図って頂けたらと思います。

御配りしている資料は、地区活動及びクラブサポートの重点項目です。

今年の重点項目は、前田会長がしっかり舵取りをなさり、1つ目の女性会員については、牟田会員の入会があり、積極的に活動されていました。私も一緒に入った後田会員退会后、ずっと女性に声掛けをしてきま

したが、念願の女性会員がやっと入られ、すごく心強く思いました。

全世界の女性会員は、2020年7月で、277000人を超えたそうですが、その割合は、23%だそうです。中央RCの会員数からすると12名近くは女性会員がいてもおかしくないウエイトです。きっと12名もいたら、華やかなクラブになると思いますので、一人でも多くの女性会員の発掘をしていきたいなあと思います。なかなか女性会員には声をかけきれないとか一緒に活動や遊びには誘いにくいという方もいらっしゃるかもしれませんが、ある程度の年齢になると恋沙汰にはならないので、性別を超えて、声をかけて欲しいとか遊びにも誘って頂けたらと思います。男女の格差は多少あるかもしれませんが、少しでも溝や壁を取り払って頂けたら幸いです。

2つ目の青少年活動では、きらフェスでの市民交流会で、北高吹奏楽部や養護学校の生徒さんたちとの交流も出来ました。

以前、鶴田パスト会長は、少年野球大会などもされたりしていらっしやったとお聞き致しました。いつか市内の幼稚園、小学生、中学生、大学生との交流も何かしら出来たらいいなあと思います。またお亡くなりになった坂井パスト会長は、盲導犬の寄付などもされました。いろんな年齢層やいろんな障がい者の方々への支援も目線を変えて活動するのもありかなあと思います。

3つ目のリーダーシップ開発活動の強化も各委員会やIMなどの行事ごとにそれぞれの役割で手腕を発揮されたと思います。

他のクラブの方々から、「中央RCは、すごいね！」とか「仲良くて楽しそう！！」とよく言われます。「中央会」のゴルフをされる方々は、例会のように参加者があったり、「スキューバーダイビング」や「釣り」や「旅行」と積極的に活動され、また「国際大会」にも行ってみたいとの意見が上がって、かなりアクティブなクラブだと思います。また宮崎宗長会員のドローンや宮崎正典会員の映像や演出も目を見張るものもあり、会員の皆様がそれぞれに才能豊かで素晴らしい人材が揃っていて、中央RCもどんどん「変化」して来ていると思います。

以下の目標も出来た事や出来なかった事、進めている途中もありますが、それぞれに前進していると確信致しております。

次年度交代まで、あとわずかとなりましたが、少しでもクラブの活性化が図れたらと思います。副会長の任期を終えても、何とか業務をこなしつつ、ロータリー生活が充実出来たらいいなあと思いますので、どんどん巻き込んで頂ければ、私がお役に立つことは、やっていきたいと思っています。

